

22.03.2021

**Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte des Jahrgang 4,**

das letzte Grundschuljahr für Ihr Kind neigt sich dem Ende zu. Nun ist dieses Schuljahr pandemiebedingt nicht mit den anderen Schuljahren zu vergleichen und viele Beteiligte machen sich Gedanken, wie das mit dem Übergang im Sommer wohl werden wird. Die Pfungstädter Grundschulen und auch die Friedrich – Ebert – Schule, als weiterführende Schule vor Ort, können diese Sorge nachvollziehen.

Alle Pfungstädter Schulen sind auch schon vor Corona im regelmäßigen Austausch gewesen. Bisher wurde der Übergang 4/5 immer mit Gesprächen im Frühjahr und im Herbst begleitet, um eine möglichst reibungslose Übergabe zu ermöglichen.

In diesem besonderen Schuljahr haben sich die Pfungstädter Schulleiterinnen im letzten Treffen dazu entschlossen, eine zusätzliche ‚Coronaübergabe‘ durchzuführen.

Bei diesem Treffen wird es einen intensiven Austausch der Klassenlehrkräfte aus den Grundschulen sowie Lehrkräfte der weiterführenden Schule und den Förderschullehrkräften des rBFZ geben, damit diese entsprechend sensibilisiert werden und sich entsprechend besser auf die Kinder, die im Sommer kommen, vorbereiten können. Hierbei wird es nicht nur um die fachlichen Inhalte sondern viele mehr auch um den Gesamtzustand der Kinder gehen.

Wir erhoffen uns, dass durch diese besondere ‚Coronaübergabe‘ Anknüpfungspunkte gefunden werden können, die den Übergang für alle Beteiligten in diesen besonderen Zeiten erleichtern.

Mit dieser Information hoffen wir, dass wir Ihnen die Sorge vor dem Übergang etwas nehmen können und dass Sie zuversichtlich auf die Zeit nach den Sommerferien blicken können.

Mit freundlichen Grüßen

Die Schulleiterinnen der Pfungstädter Schulen

Erich Kästner –Schule / Friedrich-Ebert-Schule / Goetheschule / Hahner Schule / Gutenbergschule / Wilhelm-Leuschner-Schule /Schillerschule (rBFZ)